

En janvier au périscolaire maternel Plaine ...

Lors de ce mois de janvier, les enfants du périscolaire de la Plaine ont été sensibilisés au projet de l'association « Les enfants de Marthe » et de son engagement dans l'opération « Bol de riz » qui se déroulera durant le mois de mars.

Il a été proposé aux enfants de confectionner des figurines en papier mâché qui seront offertes aux enfants hospitalisés à l'hôpital d'Hautepierre. Les enfants se sont montrés très enthousiastes, aussi la confection de ces cadeaux a débuté très rapidement, ils seront terminés durant le mois de février avant d'être remis à l'association.

